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ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA ARIES 2024 

 

Aos 14 dias do mês de março de 2024, com início às 14h00min, através de vídeo conferência, 

utilizando a ferramenta GOOGLE MEET, reuniram-se os representantes dos municípios por 

meio de PROCURAÇÃO:  

Alegre. Srª José Gilberto Vial; 

Alfredo Chaves, Sr. Daniel Orlandi; 

Baixo Guandu, Srª Thaís Freitas; 

Governador Lindenberg; Itamar Tartaglia Piona 

Iconha, Sr. Prefeito Municipal Gedson Brandão Paulino; 

Itaguaçu, Sr. Adriano Schmidt;  

Itarana, Srª. Thyago Crispim; 

Jaguaré, Sr. Valmir César Cristo; 

João Neiva, Sr Cláudio Roberto Pereira Lisboa; 

Linhares, Sr. Felipe Ribeiro Santos;  

Rio Bananal, Srª Andreia Siqueira Santos: 

Vargem Alta, Sr. José Américo Salvador; e tendo como participantes os municípios de 

Ibiraçu, Srª. Amanda Tresceno Freitas, Marilândia, Sr. Clóvis Caliman e Santa Leopoldina, Sr 

Marcelo Borges de Carvalho; Constatou-se, ainda, conforme lista de presença gerada online 

através da plataforma GOOGLE FORMS, a presença dos colaboradores da ARIES/CISABES, 

Sr. André Luiz Toscano Dalmásio, Srª. Débora da Rocha Mello; Srª. Alini Tregnago Camponês; 

Srª. Joelma de Souza Moraes Luiz; Srª. Rouvana Rossi, Srª. Thayná Borghi; Sr. Wesley Prando 

dos Santos; e o Assessor Jurídico voluntário da ARIES o Sr. Marlon do Nascimento Barbosa; O 

Sr. André Luiz Toscano Dalmásio, deu boas vindas a todos os presentes na Reunião online, onde 

convidou o Presidente da ARIES; Sr. Gedson Brandão Paulino para dar início a Assembleia. O 

Sr. Gedson Brandão Paulino, tomou o uso da palavra, agradecendo a todos ali presentes e desejou 

a todos uma boa Assembleia; iniciou a leitura da Pauta da Assembleia, 1- Abertura e verificação 

do quórum;  2- Apresentação e aprovação do Orçamento anual de 2024; 3- Apresentação e 

aprovação do Programa Anual de Trabalho de 2024; 4- Apresentação e aprovação da atualização 

da Resolução nº 011/2022 das Diárias da ARIES; 5- Apresentação e aprovação da Prestações de 
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Contas do Exercício de 2023; 6-Ratificação e convalidação dos atos do Conselho de Regulação; 7- 

Ações de capacitações e aperfeiçoamento profissional aos servidores da ARIES; 8- Eleição e 

nomeação dos novos Membros do Conselho de Regulação; 9- Apresentação e aprovação das 

alterações das Resoluções que foram modificadas devido a Resolução 039/2023, qual alterou o 

Estatuto Social da ARIES; 10- Deliberações Gerais; 11- Encerramento. 1- Abertura e verificação do 

quórum; no qual foi verificado e aprovado; o Diretor Geral da ARIES, Sr. André Luiz Toscano Dalmásio, 

solicitou ao Presidente que pudesse ser inserido mais um ponto de Pauta, que seria 8.1- Alteração do 

Estatuto Social da ARIES quanto a indicação de membros para o Conselho de Regulação; o Assessor 

Jurídico, Sr. Marlon do Nascimento Barbosa, explicou a todos ali presentes o que se tratava o item e de onde 

surgiu sua necessidade onde a proposta seria que o Conselho de Regulação se tornaria composto por 5 

membros conselheiros sem que seus nomes seriam indicados pelo Conselho de Administração em até 30 

dias antes do término do mandato do Conselho anterior, sendo esses maiores de 18 anos e detentores de 

nível de escolaridade superior e com reputação ilibada, nesse momento o Diretor do SAAE de Linhares, Sr. 

Felipe pediu maiores esclarecimentos sobre, ao qual foi explicado e sanado sua dúvida, não havendo 

maiores questionamentos o Prefeito de Iconha, colocou o item para votação onde não foi aprovado; Prefeito 

do Município de Iconha e Presidente da ARIES, O Sr. Gedson Brandão Paulino explanou para toda a 

Assembleia que para dar sequência na Assembleia de forma unificada, gostaria de apresentar para a 

Assembleia que fosse feito de uma só vez os Itens, relacionados à parte Contábil, onde foi aprovado por 

todos, onde assim deu início a sua apresentação a Srª Cilezia à 2- Apresentação e aprovação do 

Orçamento anual de 2024; 3- Apresentação e aprovação do Programa Anual de Trabalho de 2024; 

explanou que por não ter acontecido Assembleia no fim de 2023, estaria acontecendo no momento a 

ratificação e apreciação  do Orçamento 2024 da ARIES. Apresentou a todos ali presentes que as Metas da 

ARIES para 2024 seriam, Aperfeiçoar as metodologias de fiscalização e implementar as ações de 

fiscalização; Aperfeiçoar as normativas da Agência para regular os Municípios na área de Saneamento; 

Fortalecimento da presença da Agência nos Municípios consorciados e conveniados; Promover 

capacitações para aperfeiçoamento do corpo técnico da Agência; Implantação do Programa Acertar na 

Agência; Cilezia ainda apresentou os valores fiscais, tendo assim Receita Total de R$822.353,05; Receitas 

Primárias R$812.353,05; Despesa Total R$822.353,05; Resultado Primário (R$10.000,00), tendo os 

próximo anos de 2025 e 2026 atualizado com base nos índices estabelecidos pela STN no fim do ano de 

2023. Cilezia continuo sua apresentação sobre os valores fiscais, e apresentou para a Assembleia o 
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Orçamento de 2024 da ARIES, sendo Receita Corrente, Receita Patrimonial R$10.000,00; Receita de 

Serviços R$812.353,00; Total das Receitas R$822.353,05; As Despesas Correntes seguiram sendo, Pessoal 

e Encargos Sociais R$375.000,00; Outras Despesas Correntes R$411.353,05; Despesas de Capital, 

Investimentos R$20.000,00; Reserva de Contingência R$16.000,00; Total de Despesas R$822.353,05, 

Cilezia se manteve disposta a resolver qualquer dúvida da Assembleia, não havendo dúvidas, O Sr. André 

Luiz Toscano Dalmásio deu sequência, colocando em Votação os pontos de pautas, juntamente com o 

Presidente da ARIES, Sr. Gedson Brandão Paulino, onde não havendo dúvidas e manifestações Contrárias, 

deu-se por aprovados os pontos de pauta. 5- Apresentação e aprovação da Prestações de Contas do 

Exercício de 2023; a Srª Cilezia deu ênfase na sua explicação sobre as receitas e despesas da ARIES em 

2022 e 2023 e ainda abordou que todo os documentos fiscais foram encaminhado aos conselheiros, nesse 

momento a Srª Débora da Rocha Mello, manifestou-se dizendo que somente os representantes do Município 

de Itaguaçu e Itapemirim não haviam autorizado, porém ambos encontravam-se na reunião, e sendo assim 

o Sr. WaldemIR e Adriano, aprovaram os documentos, a Prestação de Contas da ARIES, o Presidente da 

Agência, Sr. Gedson Brandão Paulino colocou o item em votação, não tendo nenhuma manifestação 

contrária e afins, deu-se por aprovado; 4- Apresentação e aprovação da atualização da Resolução nº 

011/2022 das Diárias da ARIES; o Diretor Geral da Aries pediu a equipe administrativa da ARIES para 

mostrar a todos da Assembleia o projeto de resolução que visa a alteração do valor das diárias da Agência, 

tendo em vista que a mesma não custeava o servidor em viagens estaduais e interestaduais, tendo Diárias 

para dentro do Estado e interior de estado no valor de R$324,00; Capitais dos Estados R$553,80; Brasília 

R$664.30, não havendo manifestações contrárias, o Presidente da Agência, Sr. Gedson Brandão Paulino 

colocou o item para votação e logo em seguida foi aprovado; 6-Ratificação e convalidação dos atos do 

Conselho de Regulação; o Presidente da ARIES, Sr. Gedson Brandão Paulino, convidou o Assessor 

Jurídico Marlon do Nascimento Barbosa para explanar o ponto de pauta, o mesmo explicou a todos ali da 

Assembleia que no momento todas as decisões em âmbito de decisão quanto atividades regulatórias hoje 

passam pela Diretoria Colegiada, porém nem sempre foi assim, e enfatizou que decisões que ocorreram de 

01 de janeiro até o presente momento que foram pelo Conselho de Regulação, o projeto de Resolução em 

pauta seria a aprovação pela Assembleia do que já realizado mesmo pelo Conselho de regulação diante dos 

fatos da necessidade do cumprimento de atividade; Não havendo dúvidas e manifestações, o Presidente da 

ARIES, colocou o ponto de pauta em votação onde o mesmo deu-se por aprovado; 7- Ações de 

capacitações e aperfeiçoamento profissional aos servidores da ARIES; O Diretor Geral da ARIES, 
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sanou a todos da Assembleia através do Projeto de Resolução que aborda o tema de capacitação de Equipe 

de Colaboradores, obedecendo os devidos requisitos, podendo assim aperfeiçoar ainda mais o 

conhecimento e melhoria de serviço de regulação da equipe da ARIES, podendo assim expressamente 

válido todos ocupantes de empregos e funções do órgãos da ARIES; Diretoria Geral; Diretoria de 

Administração e Fianças; Diretoria de Regulação e Fiscalização; Conselho Fiscal; Conselho Superior de 

Regulação e Ouvidoria. O Presidente da ARIES, Sr. Gedson Brandão Paulino, colocou o ponto de pauta 

em votação, onde o mesmo não teve nenhuma manifestação contrária, ou dúvidas, sendo assim aprovado; 

8- Eleição e nomeação dos novos Membros do Conselho de Regulação; o Diretor Geral da ARIES, 

iniciou sua explicação conforme a inserção e aprovação feita no início da Pauta desta Assembleia, e 

conforme o envio de informações da Diretoria Colegiada, foram levados currículos para apreciação da 

Assembleia; Sr. Ricardo Franci Gonçalves, Engenheiro Civil, Professor Universitário da Universidade 

Federal do Espírito Santo – UFES, Dr. em Saneamento e com vasta conhecimento na área ambiental; Sr. 

Elber dos Reis Tesch, Biólogo, com experiência em órgãos ambientais no Estado do Espírito Santo, 

abrindo o leque de conhecimento, podendo contribuir com a ARIES por seu conhecimento em área 

ambiental em si; Giovana Ramos Nardoto, Advogada, enfatizando o balanceamento de peso, foi trago 

para apreciação, profissional da área jurídica para deixar ainda mais consolidado todos os trâmites da ARIES 

em si; tendo atuado já no Tribunal de Justiça do Espírito Santo, Vara da Fazenda Pública Estadual, 

Municipal, 5º Juizado Especial Cível de Vitória; Heleno Mariani Gonzalez, Economista, Mestre em 

Engenharia e Desenvolvimento Sustentável, agregando para os serviços de atualização tarifária, reajustes 

dando maior ênfase a atividade fim da Agência; Rosane Hein de Campo; Engenheira Civil, Mestre e 

Doutora em Engenharia Ambiental, desenvolve projetos em parceria com a UFES para busca de novas 

tecnologias para tratamento de esgoto; o Diretor Geral da ARIES, Sr. André Luiz Toscano Dalmásio, 

colocou o ponto de pauta para discussões e manifestações, nesse momento esse Bill, perguntou se haveria 

suplentes para o Conselho Superior de Regulação, o Dr. Marlon do Nascimento Barbosa e André Luiz 

Toscano Dalmásio responderam sanando a pergunta feita, que o Conselho de Regulação não possui, são 

membros fixo, faltando algum, será substituído. Não havendo maiores manifestações e comentários 

contrários, o Presidente Gedson Brandão Paulino deu por aprovado;   9- Apresentação e aprovação das 

alterações das Resoluções que foram modificadas devido a Resolução 039/2023, qual alterou o 

Estatuto Social da ARIES; O Assessor Jurídico da ARIES, Sr. Marlon do Nascimento Barbosa tomou o 

uso da palavra e fez as maiores explicações sobre o tema, deu ênfase que as alterações se baseiam que onde 
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quem tomava decisões anteriormente sendo o Conselho Superior de Regulação, passa a ser alterado para a 

Diretoria Colegiada. Marlon do Nascimento Barbosa agradeceu o momento de fala, devolvendo a palavra 

para o Diretor Geral da ARIES, Sr. André Luiz Toscano Dalmásio, onde complementou que a palavra 

estava franqueada a todos ali presentes, não havendo maiores questionamentos, a palavra foi passada para 

o Presidente Da ARIES, Sr. Gedson Brandão Paulino, onde deu-se por aprovado o ponto de pauta; 10- 

Deliberações Gerais; o Diretor da ARIES, Sr. André Luiz Toscano Dalmásio, comentou com todos ali 

presentes que está sendo organizado um Encontro dos SAAE, e que provavelmente será realizado na cidade 

de Baixo Guandu, André Luiz Toscano Dalmásio pediu empenho e ânimo de todos para que isso aconteça, 

enfatizou ainda a importância da reunião dos Municípios para troca de experiência e também networking; 

nesse momento o Sr. Claudio Lisboa Diretor do SAAE de João Neiva, agradeceu a oportunidade, e fez um 

breve comentário dizendo que entende perfeitamente que a capacitação seja feita a equipe da ARIES, porém 

enfatizou que gostaria que as equipes de frente do SAAE pudesse também  ter um treinamento, para 

melhorar ainda mais a qualidade dos serviços e assim, reduzir as possíveis não conformidades que possam 

surgir numa possível fiscalização, visando uma universalização do saneamento ainda melhor; André Luiz 

Toscano Dalmásio entendeu perfeitamente o comentário, disse que poderia ser analisado essa ideia, e 

trabalhariam para acontecer isso; Nesse momento o Sr. José Américo, agradeceu a todos os envolvidos para 

o acontecimento da Assembleia, e enfatizou a parceria da AGÊNCIA, SAAE e CISABES, para deixar o 

Saneamento Municipal ainda mais forte no cenário capixaba; André Luiz Toscano Dalmásio agradeceu as 

palavras de José Américo, confirmou que a parceria é o futuro para tudo acontecer, passou a palavra para o 

Presidente da ARIES, Sr. Gedson Brandão Paulino assumiu a palavra e agradeceu a todos ali presentes, 

agradeceu também a todos os envolvidos para a Assembleia estar acontecendo; 11- Encerramento; 

agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a Assembleia 

Ordinária da ARIES. Às 10h45min.  Em nada mais havendo a tratar, Eu, Alini Tregnago Camponês,                 

( ) lavrei a presente ata, que segue assinada por mim. 

 


